

Presseinformation, Wien, 1. Oktober 2019

## Niederösterreich bringt Brauchtum nach Wien Region Triestingtal auf dem Wiener WIESN-Fest

Tradition wird beim Wiener WIESN-Fest großgeschrieben. Typisch österreichische Spezialitäten und musikalische Schmankerl dürfen dabei selbstverständlich nicht fehlen. Am Freitag, dem 28. September, stand niederösterreichisches Brauchtum im Mittelpunkt des Volksfestes – mit Kinderschuhplattlern und kulinarischen Köstlichkeiten.

Das Wiener Wiesn-Fest feiert Tradition und Brauchtum aus ganz Österreich – und das 18 Tage lang. An acht Tagen steht jeweils ein Bundesland im Mittelpunkt. Am 28. September war das Niederösterreich mit der Kinderschuhplattlergruppe Furth, Original Gauermann Sextett, Volksbildungswerk Neuhaus, Schnalzer- und Brauchtumsgruppe D'Enzian z'Berndorf. Die Vielfalt und Besonderheiten der österreichischen Kultur sollten nur gemeinsam gefeiert werden, daher lädt das Wiener Wiesn-Fest die Bundesländer jährlich dazu ein, ihr Brauchtum auf der Billa-Festbühne zu präsentieren und die Gäste mit Schmankerln im Merkur Wiesn-Dorf zu verköstigen.

"Die Wiener Wiesn ist ein verbindendes Brauchtums- und Volksfest – gemeinsam mit den Bundesländern möchten wir die kunterbunte Vielfalt der österreichischen Kultur sowie regionale Besonderheiten zelebrieren. Genau für diese regionale Vielfalt steht das Wiener Wiesn-Fest", freute sich Wiener Wiesn Veranstalter Christian Feldhofer. Am 28. September präsentierten die Triestingstaler Volkstanzgruppen und Musikanten die niederösterreichische Brauchtumskultur. Gelebte Regionalität wurde auf der Wiener Wiesn auch kulinarisch verkörpert: Besondere Imkereiprodukte und regionale Schmankerl sowie fruchtige und würzige Edelbrände der Genussregion warteten darauf, im Merkur Wiesn-Dorf verkostet zu werden.

## Fotos, Abdruck honorarfrei © Harald Klemm

Bild 1-4: Niederösterreich-Tag am Wiener Wiesn-Fest 2019

## Über das Wiener Wiesn-Fest

Traditionelles Brauchtum, mehr als 900 Stunden volkstümliche Musik in drei Festzelten mit Feierlaune und eine große Portion Lebensfreude – all das steht auf dem Programm, wenn das 9. Wiener Wiesn-Fest vom 26. September bis 13. Oktober 2019 auf der Kaiserwiese im grünen Wiener Prater einzieht. Österreichs größtes Brauchtums- und Wiesn-Fest hält zahlreiche Attraktionen bei freiem Eintritt ab 11:30 Uhr parat. Tickets sind nur für Abendveranstaltungen von Mittwoch bis Samstag bzw. für Sonderveranstaltungen erforderlich. Bei den Bundesländertagen präsentieren sich auch heuer wieder alle Bundesländer mit ihren Bräuchen und Traditionen. Neben den drei Festzelten, die insgesamt Platz für rund 6.500 Gäste bieten, öffnen auch fünf zünftige Almen ihre Pforten. Informationen und Tickets unter <a href="https://www.wienerwiesnfest.at">www.wienerwiesnfest.at</a>.

## Rückfragen

Lena Medved, BA Himmelhoch GmbH Text, PR & Event

Mobil: +43 650 203 74 11

E-Mail: <a href="mailto:lena.medved@himmelhoch.at">lena.medved@himmelhoch.at</a>